



Arquidiócesis
de Hermosillo

Prot. No. 216/2023
Carta Circular No. 9/2023

Asunto: VII Jornada Mundial de los Pobres.

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSEILO.

¡Gracia, misericordia y paz!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

Como cada año, el Papa Francisco nos convoca a celebrar el Domingo XXXIII del Tiempo Ordinario (19 de noviembre de 2023) la VII Jornada Mundial de los Pobres. En esta ocasión el texto bíblico inspirador es: “*No apartes tu rostro del pobre*” (Tb 4,7).

En nuestra Arquidiócesis de Hermosillo, la Comisión diocesana para la Pastoral Social que coordina el Padre Víctor Hugo Serrano Gerardo nos propone realizar una actividad asistencial, no sólo el domingo 19 de noviembre, sino a lo largo de toda la semana previa a la Solemnidad de Cristo Rey. Por tal motivo, invito a todos los fieles de nuestra Iglesia particular a que nos sumemos a las diversas iniciativas que se estarán promoviendo, teniendo siempre a Jesucristo, presente en los hermanos más pobres, como fuente de nuestro amor solidario.

A nivel diocesano, la colecta íntegra de todas las misas del Domingo 19 de noviembre se destinará para apoyar: 1) las obras de misericordia en cada comunidad parroquial (40%); 2) los proyectos diocesanos de la Pastoral Social (30%); 3) las obras de ayuda que a nivel nacional se realizan a través de Cáritas Mexicana (30%). El Mensaje del Papa Francisco para esta Jornada de los pobres será, sin duda, muy iluminador en relación con esta colecta diocesana (Cfr. Anexo).

Pido, por consiguiente, a cada párroco o equiparable, que, a la brevedad posible, envíen a la Oficina de Economía diocesana el 60% de lo colectado en las misas de dicho domingo, o bien, lo depositen en la **Cuenta: 22000679113 Clabe: 014760220006791131 Banco: Santander**, a nombre de la Arquidiócesis de Hermosillo, A.R., remitiendo copia de la ficha de depósito.

Posteriormente se destinará a la Pastoral Social de la Arquidiócesis y a Cáritas Mexicana la cantidad correspondiente a cada una de estas instancias de caridad.

Que Cristo Jesús, que nació, vivió, y murió pobre entre los pobres, inspire siempre nuestras palabras, gestos, acciones y actitudes a favor de las hermanas y hermanos más pequeños que carecen de lo necesario para vivir. La fe nos enseña que cada uno de los pobres es hijo de Dios y que en él o en ella está presente Cristo: «Cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo» (Cfr. *Mensaje del Papa Francisco*, No. 9).

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 09 días del mes de noviembre del Año del Señor 2023.

+ 
+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo





Pbro. Adalberto Moreno Haros
Secretario Canciller